

現代の名工がここに



12/16

卓越した技能者として厚生労働大臣表彰を受けたレストラン「リリアーナ」(土田)の大脇房夫さんへの伝達が行われました。大脇さんは「これからも食文化の発信を続けていきたい」と話しました。

西日本大会で優勝



12/21

市内出身の岐阜東濃リトルリーグの皆さんが、西日本大会で優勝した喜びを報告しました。三宅剛瑠さん(広見小6年)は「チームで協力し合ってプレーできたので良かった」と話しました。

企業版ふるさと納税



12/22

東濃信用金庫から、地域の皆さんのために役立ててほしいと企業版ふるさと納税による寄付をいただきました。

寄付金は市運動公園(坂戸)の整備に使われます。

全国大会で3位



12/22

市内出身で加茂高ボート部の加藤琉生さんと鈴木美耶さんが全国大会で3位となった喜びを報告しました。加藤さんは「3位は悔しいが、今まで以上にベストを尽くせた」と話しました。



市制施行40周年 若手職員企画「そうだ！地区センターへ行こう！」 子どもたちが講師に！タブレット基礎講座

地域の魅力を知ってもらうため、「そうだ！地区センターへ行こう！」と題して、市内14地区センターでさまざまな講座を開催しました。

姫治地区センターでは、旭小学校5、6年生の児童4人が講師となり、タブレット基礎講座を行いました。児童らはクイズを交えながら、文字入力やインターネットを使った情報収集の方法を教えました。参加した地域の人たちからは「子どもたちが一生懸命教えてくれてうれしかった」「タブレットを使うのが楽しくて購入したくなった」などの感想がありました。

